

AUFGABE GELÖST – MIT GC!
SOLVED WITH GC!



■ GC konzentriert sich auf Lösungen und verhilft Zahnärztinnen und Zahnärzten zu mehr Effizienz und vorhersagbaren Ergebnissen und damit zu mehr Erfolg. Bei der Produktentwicklung achtet GC besonders auf eine einfache Handhabung. Das verkürzt die Behandlungszeiten – ohne Kompromisse beim Endergebnis. Alle Produkte von GC sind optimal aufeinander abgestimmt. Wenn man sie miteinander kombiniert, kommen sämtliche Vorteile zum Tragen.

Damit Zahnärztinnen und Zahnärzte eine fundierte Entscheidung treffen können, wenn sie zwischen einer direkten oder einer indirekten Versorgung wählen müssen, hat GC Lösungen für direkte Restaurationen im Seitenzahnbereich entwickelt. Diese Systemlösungen eignen sich für eine Vielzahl von Fällen und liefern bei jedem Arbeitsschritt ein Optimum an Leistung, Zuverlässigkeit und Ästhetik – bei kleinen Reparaturen wie der Versorgung großer Kavitäten.

Das richtige Adhäsiv ist im Seitenzahnbereich der kritische erste Schritt. Ein perfekter Randschluss entscheidet darüber, wie langlebig die Restauration ist. G-Premio BOND ist ein Ein-Flaschen-Adhäsiv, das in allen Ätzverfahren kompatibel ist. Das preisgekrönte Flaschendesign ermöglicht eine präzise und saubere Dosierung von bis zu 300 Tropfen. Diese Benutzerfreundlichkeit und Vielseitigkeit gehen nicht zulasten der Qualität des Adhäsivs. G-Premio BOND bietet alle Vorteile eines Universalprodukts. Seine einzigartige Zusammensetzung auf der Basis von drei funktionalen Monomeren (4-MET, MDP und MDTP) garantiert eine optimale Leistung in allen Situationen. Es ist ideal für die Verklebung mit allen Substraten, aber auch für Reparaturen und Befestigungen

in Kombination mit G-CEM ONE geeignet. In Kombination mit einem Universalprimer wie G-Multi PRIMER, sorgt G-Premio BOND für eine starke Haftung auf jeder Art von Glaskeramik.

Bei großen Restaurationen kann die Verwendung eines hochfesten Materials wie everX Flow, welches bulkappliziert wird, die Restauration stabilisieren und Zeit sparen. everX Flow ist ein fließfähiges, mit kurzen Glasfasern verstärktes Komposit, das für den Dentinersatz bei direkten Restaurationen (zusammen mit einem herkömmlichen Komposit als Schmelzschicht) und für Stumpfaufbauten geeignet ist. Durch die kurzen Glasfasern ist everX Flow außergewöhnlich bruchfest und verstärkt Restaurationen effizient. Die Glasfasern tragen dazu bei, Risse zu stoppen und schwerwiegende Ausfälle zu verhindern. EverX Flow ist in zwei Farben erhältlich: Bulk und Dentin.

Bei Restaurationen für jeden klinischen Fall und jede Arbeitsweise ein Material mit idealer Viskosität zu haben, wäre für jede Zahnärztin und jeden Zahnarzt ein Traum. Bei GC können Zahnärztinnen und Zahnärzte zwischen pastösen und injizierbaren Konsistenzen, die für alle Seitenzahnkavitäten geeignet sind, wählen.

G-ænia A'CHORD ist ein Universal-Komposit, das Einfachheit, Ästhetik und fortschrittliche Technologie vereint und ideal ausbalanciert. Seine weiche und modellierbare Konsistenz ermöglicht eine einfache Gestaltung der Kaufläche und eine hervorragende Anpassung an die Kavitätenwände. Dank des einfachen Unishade-Systems lässt sich mit nur fünf Core-

Farben die gesamte Ästhetik der 16 klassischen VITA-Farben darstellen. Die hohe Röntgenopazität macht sich im Follow-up positiv bemerkbar. Hohe Abrasionsresistenz und dauerhafter Glanz garantieren langlebige Restaurationen.

G-ænia Universal Injectable ist ein hochfestes und widerstandsfähiges, injizierbares Universal-Komposit für langlebige und ästhetische direkte Restaurationen. Dank seiner einzigartigen thixotropen Viskosität kann Höcker für Höcker die Kaufläche der Seitenzähne nachempfunden werden. Nachträgliches Einschleifen wird auf ein Minimum reduziert. Die lange, flexible Applikationskanüle erreicht jeden Teil der Kavität, auch im Approximalbereich. Die einzigartige Füllstofftechnologie sorgt dafür, dass das Material in allen Indikationen abrasionsstabil ist und in kürzester Zeit auf Hochglanz poliert werden kann.

Alle Dentalfachleute sind eingeladen, die Vorteile der Arbeitsabläufe und Lösungen von GC in live stattfindenden Hands-on-Kursen direkt zu erleben – auf der IDS am Messestand. Dort werden auch täglich international renommierte Zahnärzte und Zahntechniker in der Speakers' Corner zu aktuellen Themen referieren. ◀

■ *By focusing on solutions rather than problems, GC helps dentists achieve success with greater efficiency and predictability. By designing easy-to-use products, we can help you re-*

duce your working time without compromising the result. All of our products are optimally coordinated. When used in combination, you take full advantage of our solution workflows.

Our direct posterior solutions aim to help dentists to make informed decisions whether direct or indirect restorations are needed. Our products are designed to offer system solutions for a wide variety of cases—from small repairs to extended cavities—always offering a combination of strength, reliability and aesthetics at all steps of your restorations.

Bonding is the first critical step of posterior restorations, as reaching a perfect marginal seal is key for the longevity. G-Premio BOND is a one-bottle universal bonding agent compatible with all etching modes. Its award-winning bottle design allows for precise dispense of up to 300 drops in a clean manner. GC wants to offer this ease of use and versatility without any compromises on the quality of the bonding. Therefore, G-Premio BOND offers the advantages of a universal product, but with a top performance in all situations thanks to a unique combination of three functional monomers (4-MET, MDP, MDTP); making it

ideal for bonding to all substrates, but also for repair and luting in combination with G-CEM ONE. When combined with a universal primer such as G-Multi PRIMER, G-Premio BOND creates a durable adhesion to any type of glass ceramics.

In case of large restorations, the use of a high fracture-resistant material like everX Flow, which can be applied in bulk, can help reinforce the restoration and save time. everX Flow is a short fibre-reinforced flowable composite indicated for dentine replacement in direct restorations (together with a conventional composite as enamel layer) and for core build-up. Thanks to the short fibres, everX Flow efficiently reinforces restorations and shows an exceptionally high fracture toughness. Fibres also help to redirect cracks and avoid catastrophic failures. EverX Flow is available in two unique shades: Bulk or Dentin.

Restoring with the best viscosity adapted to your clinical case and your handling preference can be a real game changer. Discover our choice of paste and injectable viscosities, both of which can be used for all posterior cavities.

G-ænia A'CHORD is a universal composite restorative which represents the ideal balance of simplicity, aesthetics and advanced technology in one product. The smooth yet sculptable consistency allows for easy creation of occlusal surfaced and ensure perfect cavity adaptation. Thanks to a simplified universal shade system, you can achieve mimetic aesthetics with only



five core shades covering the 16 classical VITA shades. Its high radiopacity simplifies the follow-up in time. The longevity of restorations is guaranteed by the high wear resistance and perfect gloss retention.

G-ænia Universal Injectable is a universal restorative composite with exceptional strength and resistance for long-lasting aesthetic restorations. Thanks to its unique thixotropy, the posterior anatomy can be easily created by injecting one cusp at the time, therefore reducing the need of final occlusal adjustment. Its long bendable tip makes allows you to reach all areas of the cavity, even in proximal boxes. Its unique filler technology makes the material strong and wear resistant for all indications, but also produces a high gloss in a very short time.

All dental professionals are invited to experience the benefits of all our workflows and solutions at the booth during hands-on courses and lab demos. Additional booth experience will include internationally renowned dentists and technicians daily presenting on current topics of interest on the booth at the speakers' corner. ◀

GC Europe, Belgium
www.gc.dental/europe
Hall 11.2, Booth N010/O039

GC Europe, Belgium
www.gc.dental/europe
Hall 11.2, Booth N010/O039



THE NEW DENTISTRY STANDARD

PreXion3D EXPLORER Series and EXPEDITION.

PreXion 3D CBCT combines precise imaging and low radiation with large field of view capability and a first-of-its kind incorporated cephalometric x-ray.



**MEET
US at IDS**
hall 11.1
booth A058/B059

EXPEDITION

Newly in house developed
IGZO FPD built in

EXPLORER PRO

The cephalometric x-ray
integrated without any
upgrade

EXPLORER

One of largest 15x16cm FOV
without any stitching

